APUNTE

Escrito	por JORGE GUILLERMO CANO
Lunes,	14 de Marzo de 2011 11:09

{vozmestart}



¿Dónde andabas, Saligny?

La historia de las relaciones México-Francia, desde que se tiene registro de ellas, al igual que con otras metrópolis, tiene el común denominador de todas las que se dan entre centro y periferia; colonizadores y colonizados; primer y tercer mundo.

El abuso desde el poder militar, principalmente, y el desprecio a las naciones "menores" que

APUNTE

Escrito por JORGE GUILLERMO CANO Lunes, 14 de Marzo de 2011 11:09

osan contrariar siquiera los deseos de las grandes potencias, han sido el común denominador. Los tiempos cambian formas, ciertamente, pero no el fondo.

No hay chovinismo (que es la "exaltación desmesurada de lo nacional frente a lo extranjero"), cuando se pone atención a los referentes, los indicadores evaluables que ubican los platos en la balanza de esas relaciones.



